

## ★★6年生を送る会を終えて★★

特活部担当

2月26日（水）に6年生を送る会を行いました。6年生はこの一年間、最高学年として学校を支えてくれました。そんな6年生に感謝の気持ちを伝えるため、どの学年も一生懸命に準備をして本番に臨んでいました。6年生からは「ふるさと」の合唱のプレゼントがありました。最高学年らしいすてきな歌声で、拍手喝采をあげました。引き継ぎ式では、校旗当番や縦割り班の班長の仕事などを引き継ぎました。5年生からは、これからのとしま若葉小を引っ張っていくという責任を感じました。6年生への感謝の気持ちが伝わる温かい会になりました。



## ★★卒業にあたって★★

第6学年担当

5年、6年の2年間を担任し、子供の成長は私たちの予想を超えることを実感しました。今やるべきことを自覚し、しっかりとそれに取り組めること。友達の些細なミスを許したり、頑張っている友達を素直に認められたりすること。失敗を素直に認めて反省できることなど、成長したことがたくさんあります。当たり前のことではありますが、まだ改善すべき点もあることは事実です。

しかし、小学校の6年間で全ての面で完璧になることはありません。足りない部分はこれから改善していけばよいのだと思っています。

6年生の子供たちが成長できたのも、子供たちがきちんと自分と向き合って、何をすればいいか、自分の頭でしっかり考え、それを実行に移せたからだと思います。その態度をこれからも続けることで、ますます成長していくことでしょう。

残り約一ヶ月の小学校生活。これから更にどんな成長の姿を見せてくれるか、とても楽しみです。そして、みんなで最高の卒業式を迎えましょう。